

29^e

**RENDEZ-VOUS
FRENCH FILM FESTIVAL**

Les 29^e Rendez-vous
du cinéma québécois et francophone
du 21 au 26 février 2023

INVITATION

Visions **VOIP** Productions



Visions Ouest Productions, le Relais francophone de la C.-B. et le Festival Vues d'Afrique vous invitent à la projection du film / invite you to the screening of the movie (free event)

Film de clôture, dimanche 26 février / Closing Night Film, Sunday, Feb. 26th, 2023

à 19 h 00 / at 7 pm

au/at SFU Woodward's, 149 W Hastings St. Vancouver



Un documentaire de / by Yohan Malka, Burkina Faso, 2021, 60 min, w E. subt.
preceded by "La danse des béquilles" de Yoro Lidel Niang, Sénégal, 2021, 21 min.

Synopsis : "J'ai réalisé un documentaire sur une légende : Sankara. Thomas Sankara, ce n'est pas juste l'histoire d'un président africain. C'est une révolution qu'aucun autre chef d'État au monde n'a jamais osé mener. Une révolte anticapitaliste, féministe et écologique au cœur de l'Afrique des années 80. Aujourd'hui, Sankara est une icône pour des milliers de jeunes et inspire même des rappeurs comme Kalash Criminel ou Youssoupha. Notre film raconte cette histoire à la rencontre de ceux qui l'ont connu et de ceux qui continuent son combat."

Synopsis : "My name is Yohan Malka. My father was born in Morocco and he always spoke to me about Thomas Sankara. I wanted to know more about this legend. Who was he? Known today as an icon across Africa, Sankara led an anti-capitalist, feminist and ecological struggle at the heart of continent during the 80s. Sankara is not only the story of an African President, it's the story of a revolution that no head of state in the world has ever dared undertake. Today Sankara has become an inspiration for millions of youth and has even inspired notable French rappers, such as Kalash Criminel or Youssoupha, in some of their biggest hits. Our film is a deep dive into those who continue to lead his combat."

R.S.V.P. d'ici le 25 février / Please R.S.V.P. by February 25th, 2023
info@rendez-vousvancouver.com



#RVCQF2023

RENDEZ-VOUSVANCOUVER.COM